

Muere niño electrocutado en zona rural del municipio de Ponedera, Atlántico

Autoridades investigan los hechos, recientemente otra niña en Barranquilla, sufrió otro percance.



#Atlántico

#Muertes

#Infancia

#Sucesos

#Energía

f 0

[t](#) [g](#) [in](#) [p](#) [e](#) [v](#) [a](#)

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Barranquilla | BARRANQUILLA | 28/04/2016

El accidente se registró cuando el menor de 18 meses de nacido, en un descuido, tocó una guaya electrizada mientras jugaba, y recibió una descarga, que le ocasionó la muerte en forma instantánea.

El hecho se registró en el corregimiento de Santa Rita en Jurisdicción del Municipio de Ponedera, al oriente del departamento del Atlántico, cuando el pequeño que se encontraba en la terraza de su casa se agarró de la guaya que del poste hace polo a tierra, y que al parecer estaba energizada.

Funcionarios de la empresa Electricaribe se desplazaron hasta el sitio de los hechos para que inspeccionara el lugar y estableciera las causas del lamentable suceso.

Hace una semana también se presentó otro caso con una menor de once años en el sur de la capital del Atlántico, pero la niña se salvó.